

Mario Abed volverá a ser candidato a intendente de Junín



Mario Abed volverá a ser candidato a intendente en **Junín** por el frente **Cambia Mendoza**. El propio vicegobernador lo confirmó luego de una reunión con **Alfredo Cornejo** y **Rodolfo Suárez** en la capital mendocina, donde se arman las listas para la Legislatura y los concejos en cada departamento, de cara a las elecciones provinciales.

“No vuelve quien nunca se fue”, indicó a través de su perfil en Twitter, donde expuso los argumentos de una nueva candidatura en el departamento del Este.

Abed irá por el quinto mandato en la comuna del Este, luego de estar al frente desde 2003 hasta 2019, cumpliendo de esta manera cuatro mandatos consecutivos.



La intención de **Suarez y Cornejo** era que aspirara a ser diputado nacional. Sin embargo, el vicegobernador se opuso a esa idea e intentará volver a la municipalidad de Junín.

“Abed nunca se fue de Junín”, señalaron desde su entorno.

Fuente: El Sol